

Die grüne Ideenwiese

Die Zeit ist reif!

"Die Zeit ist immer reif. Es fragt sich nur, wofür" (Francois Mauriac)

Und zwar reif für eine neue Aktion, reif für einen neuen Event, reif für einfach etwas Neues – natürlich in Sarmenstorf. Dieses neue Projekt, voraussichtlich im August 2019, soll aber ganz anders aufgezümt werden, als bisherige Theaterprojekte. Es (eben das Neue) soll die BewohnerInnen vor Ort einbeziehen und aktivieren - und muss nicht zwingend in ein Theater der herkömmlichen Art münden. Beginnen möchten wir auf der grünen Ideenwiese: mit einem weissen Papier und einem ersten Workshop am

Samstag, 5. Mai 2018, um 10.00 Uhr

nicht gerade auf der grünen Wiese, sondern im UC8 in der Alpinit Sarmenstorf.

Ganz zuerst möchten wir mit jenen beginnen, welche als Projektentwickler*innen mitwirken möchten. Es geht also nicht um Stückauswahl, Schauspielrollen, Helferlisten oder Festwirtschaft, sondern um das, was ganz am Anfang eines „Projektes“ steht: Um das Legen einer Lunte für den Urknall, um das Gebären und Heranreifen von Ideen. Weitere Orientierung über die Entwicklung des Projektes wird einige Wochen später erfolgen.

Liebe Grüsse, die Initianten:
Stefan Hegi und Hans Melliger, Sarmenstorf